



L'animation pastorale au collège

Bonjour !

L'équipe d'animation pastorale, la communauté marianiste de l'institution Sainte-Marie d'Antony portent le souci du développement spirituel des jeunes du collège.

La culture religieuse :

En 6ème et 5ème, une heure est prévue dans l'emploi du temps des élèves ; l'objectif est de transmettre la dimension religieuse de la culture, de montrer ce qui rapproche et ce qui distingue les religions et d'aborder l'influence des religions dans la société.

En 4ème et 3ème, une heure est prévue dans l'emploi du temps qui est consacrée à l'approfondissement des sujets de société avec un point de vue religieux en 4ème alors qu'en 3ème, est abordée la culture chrétienne à travers l'art.

Des supports :

Les documents :

Kim et Noé Culture (6ème)

Mes questions, parlons-en (5ème-4ème)

Editions Médiaclap



Des temps de rencontre :

En 6ème et 5ème, une heure hebdomadaire

1 heure de culture religieuse pour toutes les classes jusqu'à la Toussaint.

A partir de la Toussaint, un enseignement adapté au parcours personnel de l'enfant, suivant les informations transmises par les parents sur le plan de sa foi. Cet enseignement est organisé en petits groupes :

- ♦ catéchèse à partir des fêtes liturgiques et préparation aux sacrements ainsi qu'à la profession de foi
- ♦ Possibilité de se préparer au Baptême
- ♦ Pour les jeunes d'autres confessions ou sans religion, ils poursuivront en grand groupe les cours de culture religieuse.



L'animation pastorale au collège

Les groupes de partage sont animés par des personnes bénévoles (communauté éducative, équipe pastorale, parents d'élèves, élèves lycéens de Sainte Marie). Si vous disposez d'un peu de temps et que vous souhaitez nous rejoindre afin de collaborer avec notre équipe pastorale pour la catéchèse ou d'autres types d'animations (arts plastiques, théâtre...) : faites vous connaître !

En 4ème et 3ème, des temps de rencontres plus ponctuels

Des temps qui concerne la division dans son entier lors des temps **ETAPP** (**E**ducatif—**T**emps—**A**ctualités—**P**astorale—**P**édagogie), pour découvrir les grandes figures marianistes qui s'engagent dans le monde au nom de leur foi. Préparation à la confirmation (de janvier à novembre)

La préparation aux sacrements

Les jeunes qui le demandent peuvent se préparer aux sacrements :

Baptême

Première communion

Confirmation

Des propositions sont faites à tous pour le sacrement de réconciliation, plus spécialement durant l'Avent et le Carême.

La messe

La messe est célébrée par la communauté marianiste dans la chapelle de l'établissement en semaine et le dimanche où les jeunes et leurs familles sont les bienvenus.

Des opérations de solidarité :

Opérations Bol de Riz, action solidaire pour l'Avent, maraudes pour les 3èmes

